



**OREGON
DEPARTMENT OF
AGRICULTURE**



PRESENTAMOS: **FRUTOS DEL LÚPULO DE OREGON**

Oregon se encuentra entre los tres principales estados productores de frutos del lúpulo del país, por el número de hectáreas plantadas de lúpulos. La mayor parte del lúpulo de Oregon se cultiva en el valle de Willamette, conocido por su clima templado, su suelo rico y las precipitaciones abundantes. Esta región especial es ideal para producir lúpulo aromático de alta calidad, muy apreciado por los cerveceros artesanales de todo el país y del mundo.

VARIEDADES DE LÚPULO EN EL CLIMA DE OREGON

En Oregon se cultivan fácilmente treinta variedades de frutos del lúpulo, especialmente en el valle de Willamette. Estas variedades abarcan el espectro de aromas y sabores, lo que les permite a los cerveceros tener los frutos del lúpulo que necesitan para producir todos los tipos de cervezas. En respuesta al aumento de la cerveza artesanal, gran parte de la producción de frutos del lúpulo de Oregon se dedica al lúpulo aromático. Los productores de frutos del lúpulo trabajan estrechamente junto a los programas públicos para la mejora de cultivos con el fin de desarrollar lúpulos que satisfagan las preferencias de los productores cerveceros y de los consumidores.

Existen centenares de variedades de frutos del lúpulo y cada año se desarrollan otras nuevas. Dos ejemplos de lúpulo popular de Oregon son Cascade y Citra™. El Departamento de Agricultura

de los Estados Unidos (USDA) desarrolló la variedad Cascade en la Universidad Estatal de Oregon (OSU) y se lanzó al mercado en 1972. Con su distintiva naturaleza floral y similar al pomelo, sigue siendo uno de los lúpulos más populares en EE. UU. Citra™ se desarrolló en respuesta a la demanda de cervezas con más lúpulo y Hop Breeding Company la lanzó al mercado en 2007. Como su nombre indica, Citra™ es conocida por sus notas cítricas y de frutas tropicales y se ha convertido en una de las variedades de frutos del lúpulo más reconocidas.

Se suelen utilizar más de diez categorías de sabor y aroma para describir los rasgos únicos de las variedades de lúpulos. Estos aromas abarcan notas afrutadas, florales, terrosas, cítricas, especiadas, etc. Se utilizan diferentes variedades de lúpulos para obtener aromas distintivos para estilos de cerveza específicos.



Con variedades de lúpulos tan impresionantes, no es de extrañar que Oregon siga siendo, año tras año, uno de los principales destinos para los amantes de la cerveza y las cervecerías.

También se busca a los frutos del lúpulo de Oregon para la sidra de lúpulo, el agua de frutos del lúpulo y la kombucha.

LAS GRANJAS FAMILIARES DE LÚPULO IMPLEMENTAN LAS MEJORES PRÁCTICAS

La mayoría de los productores de frutos del lúpulo de Oregon son agricultores de tercera o cuarta generación que transmiten su pasión y experiencia a la siguiente generación. Todos ellos siguen las mejores prácticas agrícolas, haciendo hincapié en la sostenibilidad para la continuidad de sus granjas. En un esfuerzo por mantener prácticas más respetuosas con el medioambiente, tanto para los productores como para los consumidores por igual, se han establecido muchas organizaciones externas para certificar a los productores de lúpulo.

Muchos productores de lúpulo de Oregon han tomado medidas adicionales para obtener la certificación de organizaciones externas para demostrar su compromiso con prácticas sostenibles y respetuosas con el medioambiente en sus granjas. Los cerveceros pueden seleccionar los frutos del lúpulo que cuenten con certificaciones que se ajusten a sus propias prácticas para transmitir estas certificaciones al consumidor.

CERTIFICACIONES PARA LOS FRUTOS DEL LÚPULO

SAI PLATFORM: la organización Plataforma de la Iniciativa de Agricultura Sostenible (SAI, por sus siglas en inglés) ayuda a las empresas a lograr una producción y abastecimiento sostenibles de las materias primas agrícolas. Para los productores de frutos del lúpulo, SAI Platform permite una certificación de confianza para mostrar a los compradores que las granjas utilizan prácticas sostenibles para apoyar el sistema alimentario.

CERTIFICADO DE ORGÁNICO: a medida que los consumidores exigen alimentos más transparentes y saludables, la etiqueta “orgánico” del USDA ayuda a los productores de frutos del lúpulo a cumplir las normas nacionales. En el proceso, se garantiza que desde el brote hasta el producto, los frutos del lúpulo procedan de fuentes orgánicas.

GOOD BINES: Good Bines es un marco educativo centrado en los cultivos agrícolas, que se basa en el desarrollo colaborativo y el intercambio de prácticas económicas, sociales y medioambientales. Fue creado y administrado por la organización Productores de Lúpulo de Estados Unidos, el mayor generador de información compartida y de evaluación de la calidad entre los productores de frutos del lúpulo. Las granjas pueden obtener varios tipos de certificados, incluyendo seguridad alimentaria, evaluación de riesgos o agua y riego.

SALMON-SAFE: Salmon-Safe trabaja con agricultores de la costa oeste y otros propietarios de tierras para reducir el impacto en las cuencas hidrográficas. Este programa de certificación realizada por colegas ayuda a proteger la calidad del agua, mantener la salud de las cuencas y restaurar el hábitat.



Más información

Comisión para los Frutos del Lúpulo en Oregon:
oregonhops.org

Productores de Lúpulo de Estados Unidos:
usahops.org

10/2024

Programa para la Mercadotecnia y el Desarrollo de la Agricultura



**OREGON
DEPARTMENT OF
AGRICULTURE**

635 Capitol Street NE
Salem, OR 97301-2532 USA
503-986-4725
Ag.Market@oda.oregon.gov
Oregon.gov/ODA